



Kreisverband Fürth / Neustadt an der Aisch

PRESSEMITTEILUNG

AfD-Kreisverband Fürth / Neustadt an der Aisch

25. September 2019

AfD in Fürth geht mit eigenem OB-Kandidat in die Kommunalwahl

Die AfD in Fürth wird mit dem Software-Entwickler Andreas Haas an der Spitze und dem Motto „Wir sehen die Stadt mit Ihren Augen“ in die Kommunalwahl gehen. Der 49-Jährige wurde am Dienstag von den Mitgliedern als OB-Kandidat für die Stadt Fürth mit großer Mehrheit aufgestellt.

In seiner Vorstellung erklärte der Diplom-Informatiker (FH) Strom sei "in Fürth überdurchschnittlich teuer" und dürfe "nicht noch teurer werden". Es müsse "nach Wegen zur Senkung der Stromkosten für die Endverbraucher" gesucht werden. Ebenso wichtig sei ihm, dass es "möglichst wenig Konflikte und ein gutes Miteinander zwischen den Bürgern" gebe.

Hinsichtlich des geplanten Umbaus des Helene-Lange-Gymnasiums äußerte er die Erwartung, dass eine Lösung gefunden werde, die alle Betroffenen, die Anwohner eingeschlossen, zufrieden stelle und äußerte zugleich Unverständnis darüber, dass der Ludwig-Erhard-Schule (Berufsschule II.) nicht wenigstens die gleiche Priorität eingeräumt werde, obwohl diese doch in einem deutlich schlechteren Zustand sei.

Mit der Aufstellung ihrer Stadtratsliste will die AfD in wenigen Wochen beginnen. Geplant seien insgesamt drei Termine, der letzte davon Ende November. Wegen eines aufwändigeren Auswahlverfahrens benötigen Listenaufstellungen bei der AfD oft mehr Zeit.

Andreas Haas,

AfD-Oberbürgermeister-Kandidat für Fürth,
Vorsitzender des AfD-Bezirksverbandes Mittelfranken,
Vorsitzender des AfD-Kreisverbandes Fürth/Neustadt a.d.Aisch,

Facebook: <https://www.facebook.com/afdahaas/>

Twitter: <https://twitter.com/ah114088>

KV-Webseite: tinyurl.com/afdkvfuenea

KV-Facebook: tinyurl.com/afd-fuenea